

## Vereinstag in Gutfaring

Ein abwechslungsreicher und spannender Tag war der Vereinstag am Sportplatz in Gutfaring. Verschiedene Vereine luden dazu ein, ihre Angebote kennenzulernen und selbst auszuprobieren. Schon am Vormittag herrschte reges Treiben: Auf dem ganzen Sportplatz waren Stationen aufgebaut, bei denen man sein Können testen, Neues entdecken und viel Spaß haben konnte.

Die Kinder probierten unterschiedliche Sportarten aus, erfuhren Interessantes über die Arbeit der Vereine und kamen dabei auch ordentlich ins Schwitzen. Ob Ballspiele, Musikinstrumente, die Feuerwehr oder Krampus sein – für alle war etwas dabei. Besonders schön war die gemeinsame Stimmung: Alle hatten Freude an der Bewegung, am Ausprobieren und am Zusammensein.

Der Vereinstag bot eine tolle Gelegenheit, die Vielfalt der Vereine in Gutfaring kennenzulernen, und machte Lust darauf, selbst aktiv zu werden.









